



En Cabrera , Octubre de 2023

#RenovablesSiperoNOAsí

Distinguido Sr. Alcalde.

Con motivo del manifiesto que ha suscrito la Fundación Prada A Tope en defensa del territorio y de un futuro sostenible para el Bierzo y las Comarcas limítrofes y en contra de la proliferación de macroproyectos energéticos tanto de eólicos como fotovoltaicos y pantanos con centrales reversibles le informamos que nuestra Asociación ha firmado el manifiesto y se ha sumado a las acciones legales que se llevarán a cabo en los próximos meses. La primera de ellas la **MANIFESTACIÓN CONVOCADA EN PONFERRADA EL PRÓXIMO 22 DE OCTUBRE**

<https://pradaatope.com.es/otro-expolio-y-van/>

Este manifiesto ha sido firmado por más de 50 colectivos de toda índole, sociales y culturales , ecologistas , colectivos empresariales, asociaciones de agricultores y vitivinícolas ,sindicatos , colectivos vecinales , además de algunas administraciones públicas , como los Aytos.de Arganza , Camponaraya , Carracedelo , Cacabelos , el Presidente del Consejo Comarcal del Bierzo etc...

De nuestra comarca se han sumado por el momento Cabrera Despierta , Cabrera Natural , ADR Asoc.Desarrollo Rural Bierzo-Cabrera , EIC Instituto de Estudios Cabreireses , Villar del Monte: Vida, Costumbres y Tradiciones , la Asociación de artesanos creadores de Cabrera , Mujeres por la Igualdad.

Solicitamos que se lleve a pleno este asunto y se acuerde firmar el Manifiesto de la Fundación Prada A Tope , participar de manera oficial en la Manifestación del 22-O en Ponferrada y que se haga una declaración formal declarando su municipio libre de macroproyectos energéticos.

También solicitamos que esos acuerdos plenarios se remitan al Consejero Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio , al Procurador del Común, al Servicio Territorial de la Consejería de Industria, Comercio y Empleo, así como a la Dirección General de Industria dependiente del MITECO.

La emergencia climática nos obliga de manera irremediable a una transición a las energías renovables , pero debe ser una transición justa de verdad , basada en el autoconsumo , el ahorro y la eficiencia , acercando los centros de producción a los núcleos de consumo , implantado las instalaciones renovables en terrenos ya degradados y protegiendo los entornos naturales como Cabrera , indispensables para la lucha contra el cambio climático.

Como cabreireses de origen o adopción, conocemos la historia reciente de la comarca en primera persona. La hemos vivido, hemos contribuido a ella; hemos aportado nuestro trabajo y nos hemos servido de los beneficios cosechados. Sabemos de dónde venimos, y conocemos las circunstancias que nos han traído hasta el momento presente, especialmente en lo que se refiere al desarrollo de Cabrera, a su estabilidad y a su subsistencia. Conocemos, algunos de nosotros como gestores directos, o como próximos a estos gestores, las dificultades que se han tenido y se tienen desde las administraciones locales y municipales para procurar el mantenimiento y la supervivencia de los pueblos de Cabrera frente a la despoblación que afecta al mundo rural.

Desde la plataforma Cabrera Despierta, queremos trasladarle un mensaje de importancia crucial y vital para todos los cabreireses ,ya que nos encontramos en el punto de inflexión más importante en el que nos hemos visto como comarca, como comunidad unida en la causa común de nuestro correcto desarrollo hacia un futuro que siga siendo habitable. Un futuro íntegro en lo referente al territorio y a nuestra identidad, factores que van unidos el uno al otro. Un futuro, y un presente, que realmente se encaminen a ser la mejor base sobre la que continuar nuestras vidas. Una base sobre la que se puedan establecer, con el derecho a disponer de las mejores condiciones, las vidas futuras.

Instamos a su administración a trabajar por la Declaración del Parque Natural de Cabrera , la creación del Geoparque Médulas-Telero y la declaración de BIC de la Red de Canales Romanos de las Médulas , y proteger y poner en valor la declaración como SIPAM de la Montaña de León.

En estos enlaces pueden encontrar el manifiesto y la carta que la Fundación Prada A Tope ha enviado a todos los Aytos.del Consejo Comarcal del Bierzo , pero que se hace extensivo a toda la provincia de León y al noroeste , ya que son muchos los territorios afectados por la implantación especulativa de estos macroproyectos: Bierzo , Cabrera , Cepeda , Valduerna , Somarriba ,Montaña central Leonesa, Caurel , Trevinca , Carballeda....

<https://pradaatope.com.es/otro-expolio-y-van/>

<https://pradaatope.com.es/convocada-domingo-22-octubre-manifestacion-impacto-macroparques-fotovoltaicos-eolicos-paisaje-bierzo/>

<https://www.elbierzodigital.com/prada-a-tope-envia-carta-a-ayuntamientos-bierzo-para-que-se-posicionen-en-contra-de-macroparques-eolicos/526486>

Para contactar con nosotros :

cabreradespierta@gmail.com

Portavocía : Raquel Palacio Vila 628 94 63 67 / David Glez. 605 789 497



Simulación real de los macroproyectos eólicos solicitados en Cabrera, líneas de evacuación y pistas de acceso.

